

CARRILES DE BICI EN EL METRO: SE HAN VUELTO LOCOS EN LONDRES?

Posted on 02/04/2015 by Naidar

La creciente población de Londres ha llevado a exprimir las ideas y la imaginación al máximo para poder construir una ciudad *eco-friendly* en la que también sea posible circular de forma fluida. La congestión del tráfico y las zonas peatonales masificadas hacen que mucha gente evite el coger su bicicleta para desplazarse por la gran ciudad. El canal de youtube [GenslerTV](#) comparte su visión sobre cómo gestionar el espacio y como ordenar las ciudades mediante la iniciativa del llevada a cabo por el metro de Londres. La idea del metro de Londres es crear carriles bici y peatonales en las líneas de metro para así aprovechar la infraestructura no utilizada y conseguir no solo reducir las emisiones de CO2 sino los costes de transacción representados en tiempo. Viajar en bici o a pie por las líneas de metro sería más barato, más eficiente en términos de tiempo y más sostenible que hacerlo en taxi. La propuesta ha sido galardonada con el premio *Best Conceptual Project* que se conceden en los [London Planning Awards](#). Sin duda muy buena propuesta en una ciudad en la que ir al trabajo puede llegar a ser un autentico calvario y es que todos necesitamos tener nuestro tiempo libre y no gastarlo en desplazarnos al trabajo.

There are no comments yet.